



Boulogne, le 23 mai 2012

## NOMINATION

**A compter du 4/06/2012, Vincent Broussard est nommé DGA Antennes, programmation et programmes de TMC-NT1.**

Sous l'autorité de Caroline Got, Directrice Générale de TMC et NT1, il aura notamment sous sa responsabilité directe le pilotage des contenus des deux chaînes ainsi que le management des équipes de programmes de flux, de programmes de fiction (stocks et pré-achats), des antennes et de la programmation.

Nous sommes convaincus que l'arrivée de Vincent Broussard auprès de Caroline Got permettra à TMC et NT1 de poursuivre leur fort développement, de renforcer leur offre éditoriale et d'affirmer plus encore leur positionnement.

*Vincent Broussard, 44 ans, a démarré sa carrière au service communication dans le Groupe M6 en 1989. Il a ensuite travaillé au sein du Groupe Canal + à la direction des antennes de Canal + Horizons et Canal Jimmy avant de revenir dans le Groupe M6 en 1993 en tant qu'Adjoint au Directeur de l'Antenne M6. Il participe ensuite à la création de Téva, Série Club, W9, puis est nommé directeur général adjoint de M6 thématiques. En 2006 il devient directeur général de TF6 et Série Club. Depuis janvier 2011, il occupait le poste de directeur de l'antenne et des programmes de France 4 et directeur des acquisitions du Groupe France Télévisions.*

Boulogne, mai 23rd 2012

## APPOINTMENT

**Vincent Broussard has been appointed Vice President, Broadcasting, Programming and Programmes for TMC-NT1, effective from 4 June 2012.**

Reporting to Caroline Got, Chief Executive Officer of TMC and NT1, he will notably be directly responsible for coordinating the content of the two channels and managing the teams working on non-scripted shows, drama (stock and pre-purchase), broadcasting and programming.

We are convinced that Vincent Broussard's arrival at TMC-NT1 alongside Caroline Got will enable the channels to continue their strong growth, reinforce their editorial content and further assert their positioning.

*Vincent Broussard, 44, began his career at the communication department of the M6 group in 1989. He went on to work for the Canal + group at the broadcasting department of the Canal + Horizons and Canal Jimmy channels before returning to the M6 group in 1993 as assistant to the director of the M6 channel. He then took part in the creation of Téva, Série Club and W9 and was named deputy CEO of M6 theme channels. He was appointed CEO of TF6 and Série Club in 2006. Since January 2011 he has worked as broadcasting and programme director at France 4 and acquisitions director at the France Télévisions group.*

### TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Contacts presse : Juliette Dumas

**Responsable communication Corporate** 01 41 41 23 78 [jdumas@tf1.fr](mailto:jdumas@tf1.fr) **Assistante:** Francine Roslonski 01 41 41 27 26 [froslonski@tf1.fr](mailto:froslonski@tf1.fr)

Retrouvez toutes les infos sur les programmes  
sur le portail de TF1 pour les professionnels des médias  
<http://www.tf1pro.com>